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N 
ous ne pouvons ignorer l’initiative des primaires du parti socialiste et nous proposons de leur prêter 

ponctuellement main-forte, de la même façon que nous pourrions le faire si nous étions sollicités 
pour d’autres tendances de gauche. 
Le 9 et le 16 octobre, vous aurez la possibilité de choisir le candidat socialiste aux présidentielles de 2012.  

Ces primaires citoyennes se dérouleront les 9 et 16 octobre 2011, de 9h à 19h, à la Salle Parc III, place Gapiand, pour les 
communes de St-Just-St-Rambert et de Chambles. Elles sont ouvertes à tout électeur inscrit sur une liste électorale. 
Pour tout simplement en savoir plus, vous pouvez vous connecter sur  http://www.lesprimairescitoyennes.fr/ 

 

 

 
 

  

Un soir au musée...Un soir au musée...  
 

 

L 
e musée de St Just-St Rambert a récemment 
présenté au public, différentes œuvres représentatives de la diversité 

des collections qui jusque là étaient entreposées dans les réserves. 
 
C’est un travail important entrepris par le conservateur et son équipe. 
Comme de coutume, à chaque inauguration les « politiques » se sont exprimés.  

La palme revient sans conteste aux représentants de l’U.M.P.  
 
En effet, le conseiller général du canton de St-Bonnet-le Château (Y. Mayet) 
a dit: « si nous n’étions pas dans un musée on se croirait à Anticorama…» et 
le député de la circonscription Ondaine-Pilat (D. Cinieri) de plus en plus pré-
sent dans notre commune (mais qui l’invite?) a conclu son discours par cette 
phrase magnifique: «estomac vide, oreilles bouchées…» Une expression qui 
paraît-il invite le public à se tourner vers le buffet concocté pour l’occasion. 

Vive la Culture! 
 
Mais heureusement, 2012 sera l’année où certains vont retrouver leur vérita-
ble place… dans les réserves ! 

Philippe Boyer 

Conseiller Municipal PA
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D 
imanche 25 septembre, les grands 
électeurs de la Loire ont voté à plus 

de 54% pour la liste de gauche de Jean-
Claude Frécon, envoyant ainsi deux sé-
nateurs socialistes et une communiste à 
la Haute Assemblée.  

 
Preuve est faite, malgré un mode de 
scrutin très favorable à la droite, que 
l’UMP n’est pas indétrônable dans notre 
département. La gauche peut remporter 
de belles victoires. Sachons nous en 
souvenir dans la perspective des législa-
tives de juin 2012.  

 
Malgré le dernier charcutage des cir-
conscriptions, bien que Dino Cinieri se 
comporte comme en terrain conquis, 
malgré l’appui zélé que lui apporte la 
droite locale, la quatrième circonscrip-
tion (à laquelle sera rattaché notre can-
ton) peut élire un député de gauche. 

 
Une condition à cela, l’union de toutes 
les forces de progrès contre les affidés 
de Sarkozy. 
 

Le comité de rédaction : 
 

Georges Charpenay 
Gilles Vallas 

Norbert Verrier 
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Remerciements... Remerciements...  

 

N 
ous tenons à vivement remercier les personnes qui nous ont permis de 
présenter des listes de candidats « grands électeurs » aux sénatoria-

les. Grâce à leur participation, nous avons pu présenter des listes complètes. 
De ce fait, la représentation proportionnelle à la plus forte moyenne nous a 
fait gagner deux sièges de suppléants supplémentaires.  
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Hugo Soie s'en va!Hugo Soie s'en va!  
 

A 
u conseil municipal de juillet, nous était annoncé le déménagement d'Hugo Soie, entreprise installée sur les bords 
de Loire depuis de nombreuses années.  

C'est tout un savoir-faire qui quitte notre ville.  

Si cette nouvelle ne semble pas inquiéter la majorité municipale, nous élus de l'opposition déplorons cette délocalisa-
tion dans le nord du département, une de plus, synonyme de suppressions de postes et de  voitures supplémentaires sur 
les routes. 

Cette usine, située dans une zone inondable va 
donc être abandonnée. Se posera le problème 
de dépollution du site. Nous espérons que les 
propriétaires prendront leurs responsabilités, 
afin que nous ne soyons pas confrontés au 

même problème  qu’avec les propriétaires 
"introuvables" des établissements Grousset. 
Qui va prendre en charge le coût de cette dé-
pollution? 

Nous serons attentifs à ce que ce ne soit pas 
une fois de plus à la charge de la collectivité! 

Nicole TOUBIN 

Conseillère municipale 

Entrée du cimetière de Saint Just…Entrée du cimetière de Saint Just…  

  

L 
orsqu'on accède au cimetière de St Just par la porte donnant sur le parking, on trouve 
sur la gauche, comme c'est le cas dans tous les cimetières, un dépôt destiné à recevoir 

les déchets de fleurs, de plantes, d'arbustes séchés, tous les végétaux et objets  ayant 
servi à orner les tombes. Mais surprise, ce dimanche 7 Août, ce dépôt ressemblait plutôt à 
une décharge publique !! 
On pouvait  y  trouver pêle-mêle, des éléments en plastique, une sorte de seau (ou vase), 
des  cartons, des plaques diverses et variées (métalliques ou plastiques) , et même un vieux 
cercueil défoncé ! J'en suis resté interloqué !  
Il me semble que le respect dû à cet espace de repos pour nos défunts, quelles que soient 
nos croyances, devrait inspirer à chacun les comportements à adopter, et inciter nos res-

ponsables (élus ou services techniques), à une plus grande  attention. 
 

               Antoine BEAL    

Mercredi 16 novembre 2011 : Réunion plénière du Grim,  

      18h30 Salle Passé-Présent 

Jeudi 20 octobre 2011 à 19h15 : Conseil Municipal, Salle Hochdoerfer 

 

Pour nous contacter, s’abonner ou se désabonner : fildeterre@lesbarques.fr 

Retrouvez nos parutions sur : http://www.projetcitoyen.fr/ 
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